Ecopetrol lanza estrategia para proyectos de gas en el sur del Caribe tras salida de Shell

Según la estatal colombiana, esos proyectos son técnicamente viables y pueden entrar en operación entre 2031 y 2032.

Reproducir audio



Lo más reciente

Fútbol

Nacional volvió a perder en Copa Libertadores: así quedó en la tabla de posiciones

Juegos de azar

2 ColorLoto, último sorteo: resultado jueves 24 de abril de 2025

Salud

3 Ibagué recibirá 200.000 nuevas vacunas contra la fiebre amarilla

Juegos de aza

4 MiLoto resultado del jueves 24 de abril de 2025

Carib

Con convocatoria a movilizaciones, Petro lanzó campaña por el sí a consulta popular





Tras la decisión de Shell de vender sus negocios de gas en Colombia, Ecopetrol anuncia estrategia para sacar adelante los proyectos de gas en la región Caribe Sur.

Según la estatal colombiana, esos proyectos son técnicamente viables y pueden entrar en operación entre 2031

¿Por qué Shell tomó esa decisión?

Esta decisión forma parte de la estrategia global de <u>Shell</u>, buscando optimizar su portafolio de inversiones en un contexto energético en constante cambio. A pesar de esta retirada, **Ecopetrol** ha subrayado que los proyectos en cuestión son técnicamente viables.

Vale enfatizar que Ecopetrol se encuentra actualmente evaluando opciones de conexión con el Sistema Nacional de Transporte de gas. Esto es crucial no solo para asegurar la comercialización del gas producido, sino también para satisfacer la creciente demanda nacional de energía.

Recomendaciones:





Shell y **Ecopetrol** continuarán en otros proyectos

A pesar de la salida de Shell de los proyectos de gas en el Caribe sur, ambas compañías continuarán colaborando en otro proyecto significativo, denominado Gato Domato, en Brasil.

Este proyecto, que implica una inversión notable, está programado para avanzar en 2025, evidenciando que la relación entre Shell y Ecopetrol no llega a su fin, sino que se redefine en función de nuevas oportunidades.

Hasta el momento, Shell no ha emitido un pronunciamiento oficial sobre su salida de Colombia. Si se concretara, la empresa tendría que vender su participación en contratos clave como ColCinco, Purple Angel y Fuerte Sur, dado que tiene compromisos suscritos con el Gobierno nacional y la Agencia Nacional de Hidrocarburos.









